

Cantabria Santander Torrelavega Región



CANTABRIA
La recaudación fiscal aumentó un 13,2 por ciento en 2010, tras dos años consecutivos de caída



SANTANDER
La fase de diagnóstico del Plan Director de La Magdalena acabará antes del verano



SANIDAD

LAS CONCENTRACIONES DE AYER NO TUVIERON EL RESPALDO QUE LOS CONVOCANTES ESPERABAN, AUNQUE TODOS LOS SINDICATOS TIENEN MUY CLARO QUE AGOTARÁN LA VÍA JUDICIAL PARA EXIGIR «LO QUE NOS CORRESPONDE Y EL SCS SE NIEGA A PAGARNOS»

Una información de **Javier Lezaola**

Cinco sindicatos del SCS piden la productividad variable del año 2009

CCOO, CSIF, ATI y SASC secundan la concentración de UGT • Más de 3.000 trabajadores han reclamado los pagos • «Iremos a los tribunales»

Un centenar de trabajadores del Servicio Cántabro de Salud (SCS), según los convocantes, se concentraron ayer en la sede del SCS (unos 60), en el Hospital Sierrallana (unos 20) y en el Hospital de Laredo (otros 20) para exigir el pago de la productividad variable correspondiente al año 2009.

Las concentraciones habían sido convocadas por UGT, y fueron secundadas también por los sindicatos CCOO, CSIF, ATI (Agrupación de Trabajadores Independientes) y SASC (Sindicato Autónomo de la Sanidad de Cantabria).

El secretario del Sector de Salud y Servicios Sociosanitarios de UGT, José Manuel Castillo, reconoció a este periódico que las concentraciones de ayer «no han sido secundadas masivamente» por los trabajadores del Servicio Cántabro de Salud, lo cual no quiere decir que éstos no estén «dolidos y molestos» por la intención del director gerente del SCS, José María Ostolaza, de no abonarles la productividad variable de 2009, que los sindicatos estiman

entre 3,5 y 4 millones de euros. Así, Castillo recordó que desde el pasado mes de diciembre son «más de 3.000» los trabajadores que han reclamado el pago por escrito, y estimó que «silencios administrativos y recursos de alzada mediante- «para julio» podrían empezar a entrar «a los tribunales» las primeras reclamaciones judiciales de los pagos, algo en lo que coincidieron los cinco sindicatos.

60 personas se concentraron ante el SCS, 20 en Sierrallana y otras 20 en Laredo

«Las concentraciones no han tenido el respaldo que esperábamos, aunque todos los sindicatos tenemos muy claro que agotaremos la vía judicial para exigir lo que nos corresponde y el SCS se niega a pagarnos», apuntó el dirigente de UGT.

En la Mesa Sectorial de Sanidad del pasado 22 de diciembre, el Servicio Cántabro de Salud trasladó a los sindicatos que no pensaba abonar la productividad variable de 2009 a sus 7.500 trabajadores porque considera que el cumplimiento de objetivos por parte de éstos es muy bajo, así como porque no dispone de recursos económicos para hacerlo.

‘Ostolaza, paga ya’ y ‘Ostolaza, dónde está la pasta’ fueron los lemas más coreados por los concentrados ayer ante la sede del SCS, en la santanderina Residencia Cantabria.

Asimismo, representantes de UGT, CCOO, CSIF, ATI y SASC sostuvieron una pancarta con el lema ‘Respeto a todos los profesionales del SCS. Productividad variable ¡¡ya!!’, junto al logotipo del sindicato ugetista, convocante de la protesta.

De los cuatro sindicatos representados en la Mesa Sectorial de Sanidad (CEMSATSE, CCOO, CSIF y UGT), sólo el sindicato ugetista había advertido el mismo 22 de



Trabajadores concentrados ante la sede del Servicio Cántabro de Salud. / ALERTA

‘Ostolaza, paga ya’ y ‘Ostolaza, dónde está la pasta’ fueron los lemas más coreados

diciembre que tras las fechas navideñas llevaría a cabo movilizaciones «junto al resto de sindicatos o en solitario» para exigir el pago de la productividad variable de 2009.

Finalmente, a las concentraciones de ayer se unieron CCOO y CSIF, así como ATI y SASC, que el pasado

24 de diciembre anunció también que convocaría movilizaciones por este tema.

La efectividad o no del impago de la productividad variable había suscitado asperezas entre los sindicatos que ni siquiera la constatación del pasado 22 de diciembre por parte de Ostolaza había logrado limar pero la foto de ayer vuelve a unir tras la misma pancarta a cinco sindicatos, entre ellos, tres de los cuatro representados en la Mesa Sectorial de Sanidad.

En este sentido, Castillo destacó que «hay plena unidad sindical para llegar hasta donde sea necesario»,

EURO MILLONES

Viernes, 21 de enero

3	11	13	18	21
Estrellas	5	4		

El Gordo de la Primitiva

Domingo, 23 de enero

11	14	21	33	50
Nº clave (reintegro)	5			

La Primitiva

Jueves, 20 de enero		Sábado, 22 de enero	
12	18	19	5
29	30	40	13
Complementario	21	Complementario	39
Reintegro	4	Reintegro	3

Bono Loto

Lunes, 24 de enero	Martes, 25 de enero	Miércoles, 19 de enero	Viernes, 21 de enero
3	3	9	2
12	25	17	7
16	28	29	10
33	31	30	32
39	32	38	43
45	42	45	44
Complementario	Complementario	Complementario	Complementario
49	37	13	4
Reintegro	Reintegro	Reintegro	Reintegro
2	0	1	7

Región Torrelavega Santander Cantabria

14 TORRELAVEGA
ACPT defenderá el soterramiento de las vías de Feve, frente a la «permeabilización» del PSOE



21



REGIÓN
Constituidas las Juntas Locales de Seguridad en Santillana del Mar y Val de San Vicente



La movilización de ayer limó asperezas entre sindicatos de la sanidad pública

y aseguró que «no dejaremos de exigir al SCS lo que es nuestro, y así lo haremos en todas las reuniones que mantengamos con la Administración, que por ahora ni se ha dignado a responder a nuestras peticiones».

Las reclamaciones administrativas

están sobre la mesa, y los sindicatos insisten en que si no son satisfechas, detrás vendrán las judiciales.

Sin embargo, es probable que la reivindicación del pago de la productividad variable de 2009 no vuelva a ser utilizada para convocar movilizaciones como las de ayer. Los convocantes habían señalado la víspera que «si los trabajadores del Servicio Cántabro de Salud muestran un respaldo mayoritario a estas primeras movilizaciones, plantearemos continuar con las acciones de protesta». Pero el respaldo de los trabajadores no fue ni mucho menos mayoritario.

LA VOZ DE LOS SINDICATOS

«Queremos que rectifiquen»

José Manuel Castillo (secretario de Salud de UGT)



«Queremos expresar al SCS que no estamos dispuestos a que los trabajadores sigamos soportando el peso de la crisis en la sanidad. Queremos que cambien de opinión, que rectifiquen y que nos paguen la paga que nos deben, y si no nos la pueden pagar ahora, que nos digan en qué condiciones nos la van a poder pagar en el futuro». / DELTA

«Nos están robando el dinero»

Asun Ruiz Ontiveros (secretaria general de Sanidad de CCOO)



«Consideramos que el SCS está robando el dinero a sus trabajadores, porque no está haciendo ningún recorte en gastos gerenciales y la única manera que tiene de contener su presupuesto y paliar la crisis es a costa de los trabajadores. Por eso reivindicaciones del tipo de la de hoy (por ayer) se están volviendo excesivamente habituales». / DELTA

«Han incumplido un contrato»

Margarita Ferreras (presidenta de Sanidad de CSIF)



«Consideramos que el SCS ha incumplido un contrato puesto que firmamos los objetivos, y ahora unilateralmente no pagan. Ese dinero estaba presupuestado y no se nos ha dicho dónde ha ido a parar pero no a los trabajadores. No nos cerramos a que no nos lo puedan pagar ahora pero que nos den plazos o un compromiso de pagarlo». / DELTA

«Si no hay, no hay para nadie»

Marino Chanca (presidente de ATI)



«Hay señores en el SCS que están cobrando 700.000 pesetas de productividad todos los meses, más el sueldo. Entendemos que si no hay dinero, no hay dinero para nadie, no para unos sí y para otros no. Y hay gente que en las guardias está cobrando dos productividades, cuando es ilegal: solamente se puede cobrar por una cosa». / DELTA

«Ostolaza tiene que dimitir»

Manuel Torres (coordinador general de SASC)



«El señor Ostolaza dice que no nos va a pagar, y lo peor es que dice que los profesionales no hemos llegado a los objetivos que teníamos marcados, que hemos llegado a un 39% o por ahí. Si efectivamente los profesionales hemos llegado a un 39%, el primero que tiene que dimitir es él, que es quien tiene que hacer cumplir los objetivos». / DELTA

«Sólo desde la unidad de todos conseguiremos el objetivo»

A la convocatoria de UGT le faltó el respaldo mayoritario de los trabajadores del SCS pero no el apoyo final de otros cuatro sindicatos, y los cinco coincidieron en que «sólo desde la unidad de todos conseguiremos el objetivo».

José Manuel Castillo (UGT) dijo estar «contento» porque «a la movilización se adhieren o vienen o están los compañeros» de CCOO, CSIF, ATI y SASC.

Asun Ruiz Ontiveros (CCOO) recordó que su sindicato estará en «todos» los actos «de repulsa hacia la actitud del SCS», y coincidió con Margarita Ferreras (CSIF) y Marino Chanca (ATI) en que no formó parte de la convocatoria de las concentraciones de ayer porque UGT no se lo propuso pero sí que se adhirieran a ella, y así lo hicieron.

Manuel Torres (SASC) aseguró que su sindicato fue «el primero» que decidió movilizarse.

Malestar por los datos de cumplimiento dados por el SCS

El SCS justifica el impago de la productividad variable de 2009 en que no dispone de recursos económicos para hacerlo, y en que el cumplimiento de objetivos por parte de los trabajadores es muy bajo.

Es esto último lo que más malestar causa a UGT, CCOO, CSIF, ATI y SASC, que no se creen los datos aportados por el SCS en este sentido: 32 puntos sobre 110 en Valdecilla; 37,5 puntos sobre 110 en Sierrallana; 22,13 puntos sobre 110 en el Hospital de Laredo; 73 puntos sobre 150 en Atención Primaria GAP1; 148 puntos sobre 200 en Atención Primaria GAP2, y 90 puntos sobre 100 en el 061.

Consultados por este periódico, representantes de los sindicatos criticaron que dichos datos no se sostienen «con documentación ni con argumentos», y que con ellos el SCS se erige en «juez y parte».

ONCE	Martes, 25	43.847	serie	---			
Mes de enero							
Lunes, 24	40.379	serie	---	Jueves, 20	74.196	serie	---
Domingo, 23	87.115	serie	027	Miércoles, 19	34.265	serie	---
Sábado, 22	64.837	serie	010	Martes, 18	53.135	serie	---
Viernes, 21	01.181	serie	040	Lunes, 17	80.186	serie	---

739	
Jueves, 20 de enero	Domingo, 23 de enero
2 3 6 26	1 3 4 15
28 31 33	25 35 36
Reintegro 1	Reintegro 2

Super Once
Jueves, 20 de enero
3 6 12 15 18
20 22 28 29 31
35 52 54 62 63
66 69 70 71 78

Lotería Nacional	
Jueves, 20 de enero	Sábado, 22 de enero
1º premio 95.732	1º premio 40.730
2º premio 39.718	2º premio 38.204
Reintegros 2 7 0	Reintegros 0 1 8